



El escándalo de La Moraleja podría esconder vulneración de derechos fundamentales

El Real Club La Moraleja vivió el pasado domingo **uno de los episodios más escandalosos** de sus casi 50 años de historia y, según sus testigos, lo ocurrido fue digno de una película española del destape.

Uno de sus socios, un conocido empresario, acudió el pasado 10 de julio al club privado acompañado de una *escort*. La mujer, desconociendo el reglamento interno del recinto, **se dispuso a hacer toples en la piscina**. En cambio, no acostumbradas a tener que presenciar este tipo de escenarios, varias personas se acercaron a la protagonista de 25 años y le llamaron la atención por estar en toples en un espacio como aquel.

En la actualidad, la acción de cada uno de los socios ronda los 20.000 euros

La trifulca y el escándalo ya estaba formado. De un lado, los socios del selecto club madrileño increpaban a la joven para que abandonase el recinto si no ponía fin a su conducta. De otro, la *escort* que se negaba a ser expulsada por una práctica como hacer un desnudo de cintura para arriba.

Aquí aparecieron los primeros insultos, reprimendas y empujones. Y, como siempre suele ocurrir en este tipo de escenarios, un testigo **cogió su móvil y empezó a grabar** cómo expulsaban a la mujer del club.

Instalaciones del Real Club La Moraleja. (Foto: Cabila)

El video ya se ha hecho viral. Po ...